

Sujet : [INTERNET] Projet de crématorium animalier dans le finistère

De :

Date : 29/12/2022 10:59

Pour : pref-consultation@finistere.gouv.fr

125

Madame, Monsieur,

J'ai pris connaissance du projet de crématorium animalier dans le Finistère sur la commune de Milizac-Guipronvel.

Par ces quelques mots, nous tenions à soutenir ce projet pour le respect de fin de vie de nos animaux de compagnie.

Effectivement, depuis 42 ans, nous avons toujours été accompagnés par deux chiens dans notre vie de tous les jours.

Chaque chien a été à nos côtés entre 12 et 18 ans.

En adoptant nos chers compagnons à quatre pattes, nous savions que leur durée de vie été bien plus courte que la nôtre.

Malgré cette connaissance, le moment de séparation est très pénible surtout dans les conditions actuelles chez le vétérinaire qui fait parfaitement son travail.

Aujourd'hui, faire 5 heures de route pour rendre un dernier hommage dans la dignité à notre compagnon est beaucoup trop difficile et impensable à nos âges.

C'est pour ces raisons que nous souhaitons soutenir ce projet de création d'un crématorium sur Milizac-Guipronvel et ainsi, respecter tout la fidélité et la joie que nous ont données nos compagnons.

Grand merci aux porteurs de ce projet.

Bien cordialement.

Serge et Nicole Habasque

@ : serge.habasque@wanadoo.fr

tel : 07 70 13 76 12